

# Je me m'y retrouvais pas dans ma comptabilité

V. E. R. G., Costa Rica

15/11/2012

Cela faisait plusieurs jours que je m'acharnais à faire concorder les chiffres dans ma comptabilité personnelle et je n'y arrivais pas. Je révisais les données comptables sans y parvenir. Aujourd'hui, j'ai voulu en finir et je me suis accroché à une image de saint Josémaria. J'ai commencé à travailler avec plus

d'entrain. Je savais que j'allais m'en sortir. En effet, les chiffres se sont alignés pratiquement tout seuls. Je remercie saint Josémaria de m'avoir aidé à terminer comme il faut ce travail.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/je-me-my-retrouvais-pas-dans-ma-comptabilite/>  
(13/01/2026)